

【松が谷男子テニス部活動報告 2024年7月号①】

体験入部は随時受け付けています。顧問（根本）までご連絡ください。

7/15～22 都立対抗テニス大会

男子はベスト16、女子は準優勝！でした。男子の結果は不本意かもしれませんが、3年生を中心として出場した選手のプレーは、最後を飾るのにふさわしい内容でした。受験勉強との両立で練習時間も充分とは言えなかったし、体力維持も難しかったと思います。熱い中、諦めず追いかけて走った最後の1球「取れると思ったのになあ！」という一言が心に残りました。松が谷会場ではたくさんの在校生、保護者のみなさんからの応援がありました。本当にありがとうございました！

2回戦〇5-0府中東 3回戦〇4-0調布南 4回戦×2-3石神井

(部員テニスノートより)

「相手校の雑談で”敵が弱くてもシラけたりバカにしたりしないで全力で自分の選手を応援している松が谷感じがいいね”という声が聞こえてきた。」誰のことだろう？その松が谷さんは、弱そうに見える選手にも負けることがある、ということを知っているのだと思います。逆に自分より強そうな選手にも勝つことを信じて立ち向かうことができる人です。流れが変われば勝敗も変わる。応援で、流れが変わることも知っている。きっと応援がなくても流れをつかむことができる強い選手になるでしょう。



3年生引退。卒業アルバム用写真を撮りました。

3年生最後のミーティングで、「進路実現に向け気持ちを切り替えてがんばる」と、3年生は言いました。短い試合の中では切り替える速さは大事ですが、これからの戦いは長く、続くもの。切り替えるより、悔しい結果も全部、忘れずに持ち続けてほしいと思いました。どんな気持ちであっても強い気持ちは、頑張った証。大きな力を蓄えたことに自信をもって次に向かう力に変えてほしいと思います。



【6～7月練習試合報告】

6/2日大三B 6/2日本工学院 6/8京華 6/9東大和 6/15日鶴B
7/6国立 7/7神代文京三校戦 ありがとうございました！